

Quedó conformada la Federación Agrícola Ganadera del Oeste



Por estos días ha quedado conformada la Federación Agrícola Ganadera del Oeste Argentino, el lunes último sus integrantes concretaron una reunión con el gobernador Rodolfo Suarez para realizar la presentación oficial del espacio.

Desde Fm Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos al Vicepresidente 1° de la entidad, Carlos Parrela Furlán. “Viendo la necesidad imperiosa de tener en Mendoza un plan ganadero integral, y que esto no se toma como una política de estado teniendo en cuenta que debería ser uno de los vectores para el cambio de la matriz productiva que tanto se nombra, decidimos con un grupo de productores de larga data en la provincia, de norte a sur, integrar lo que hemos denominado la Federación Agrícola Ganadera del Oeste Argentino.

Está presidida por Alfredo Vila Santander, acompañado por mí persona como vicepresidente primero y José Millán, en el cargo de vicepresidente segundo. Además, hay más de ciento veinte adherentes a la entidad, y contamos con la presencia de productores de San Luis, San Juan, La Rioja, Salta, Río Negro y las demás provincias que componen el oeste argentino. En la Federación están representados los que crían, los que recrían, los que engordan y los que faenan.

En la reunión con el gobernador le planteamos que hay que consensuar políticas de estado para la ganadería del oeste argentino, considerando que en Mendoza la industria frigorífica tiene capacidad de faenar cuatrocientos cincuenta mil cabezas de ganado al año, y se faenan trescientos cuarenta mil, de las cuales solo cuarenta mil se engordan en la provincia. El engorde se hace en otras regiones y esto significa un sobre costo muy importante, por los fletes de traslados, en el precio final”.

Parrela Furlán agrego también que la “ganadería necesita de la agricultura porque para engordar el ganado se deben implantar las hectáreas necesarias de forraje, y tenemos la posibilidad de hacerlo. Por ejemplo, en el este de la provincia se hacen tres mil hectáreas bajo riego y Mendoza tiene un potencial realmente importante porque en donde antes había vacas, hoy no existen ni los alambrados, ya que la barrera se fue corriendo hacia el oeste del país porque que en el centro creció mucho la siembra.

Argentina exporta hacia el sudoeste asiático, y Mendoza está ubicada a doscientos sesenta kilómetros del puerto de San Antonio (Chile). En la provincia hay cantidad de fincas abandonadas porque no pueden pagar el agua, sobre todo en el sur; si estas participaran en el proceso de generar alimento para la ganadería, se les podría condonar la deuda e integrarlos a la cadena productiva. La ley ganadera en el semiárido es autoría de un sanrafaelino, el ex diputado nacional Omar Félix, solo falta reglamentarla. Y esto es producto de que no tenemos una política integral para la ganadería”.